

# *Cuba au circuit NORCECA de volley de plage*

---



La Havane, 7 avril, (RHC).- Cuba participe au circuit NORCECA 2017 de volley de plage qui commence aujourd'hui à La Paz, capitale de la Basse-Californie du Sud, au Mexique.

Cuba mise sur le duo formé de Karell Peña et de Daisel Quesada, second à Cuba. Ces jeunes volleyeurs ont d'ores et déjà décroché des médailles à des tournois précédents de la NORCECA, la Confédération de l'Amérique du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes.

Karell Peña et Daisel Quesada doivent également participer à la seconde étape du circuit aux îles Caïman, avant la fin du mois.

Nivaldo Diaz et Sergio Gonzalez, le meilleur duo cubain de volley de plage est par ailleurs parti aujourd'hui pour la Malaisie afin de faire son début la semaine prochaine au circuit mondial.

Nivaldo et Sergio figurent parmi les 32 meilleurs couples du monde. Ils ont terminé 5e aux JO de Rio de Janeiro, l'été dernier et 9e au championnat du monde organisé aux Pays-Bas, en 2015. Ils ont également remporté 11 des 12 étapes du circuit NORCECA, entre 2015 et 2016.

Le couple de dames que Cuba a envoyé au circuit NORCECA qui commence aujourd'hui en Basse-Californie du Sud est formé de Leila Martinez, vice-championne des Jeux Panaméricains à Toronto, en

2015 et une toute jeune volleyeuse, Yanisleidis Sánchez.

Cette dernière accumule quand même plusieurs médailles dans cette compétition.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/126456-cuba-au-circuit-norceca-de-volley-de-plage>



**Radio Habana Cuba**